

皆さま、こんにちは。

小石川では、ちょうど行事週間が終わった頃でしょうか。

九月も終わりに差し掛かり、私の留学生活が始まって約2週間が経ちました。

私は今、ミシガン州のスタージスという、デトロイト・シカゴからそれぞれ車で二時間ほどの地域に滞在しています。自然が豊かで、街並みがとても綺麗です。



私は Sturgis High School という、生徒数 1000 人程の公立の高校に通っています。

家が学校から近いため私は徒歩で通学していますが、生徒の中にはスクールバスを使う人、自身で車を運転して来る人など様々です。(ミシガン州では 14 歳 8 ヶ月から運転免許が取得可能で、16 歳から 1 人で運転できます。)

クラスは一時間目から順に、① Pre-calculus (数学) ② Marching Band(マーチングバンド)
③ Physics (物理) ④ American Government(アメリカ政治) ⑤ English (アメリカの国語)
⑥ Weaving(なんと、はた織り!) です。

English のクラスメイトは同い年ですが、他のクラスでは生徒の学年は様々です。それぞれのクラスで違うクラスメイトが出来て、どのクラスに行くのも楽しみです。

また生徒一人に一台、iPad(学年によっては chrome book)が貸し出され、宿題、授業中の課題、毎日のアナウンスメントも、オンライン上でやり取りをします。

マーチングバンドは、朝・授業時間・放課後と練習があり、新しい音楽環境に刺激を受けています。スポーツはクロスカントリーに入りました。両立を目指したいと思います。

今シーズン最初の試合の日には、午後授業の時間を利用して、アメフト・チア・マーチングのメンバーで、近所の幼稚園を訪問しました。試合中は、チアリーディング・マーチングバンドはパフォーマンスでチームを応援します。幼稚園の子どもたちが元気いっぱい走り回って、私たちに色々な話を一生懸命話してくれる姿に、とても癒されました。

その後の放課後の試合は、地域の方々も大勢観戦に来ていて、老若男女で応援席は大盛り上がりでした!



ホストマザーは、優しくいつも笑顔のとても素敵な方です。週末には隣のインディアナ州に動物園やショッピングに行ったり、パンを焼いたり、グランドマザー宅に泊まりに行ったりと、この一ヶ月で一緒に色々な経験をしました。

先日ホストマザーの通っている教会にて、ピクニックがありました。一品ずつ持ち寄って集まり、一緒に食べるというものです。私は手巻き寿司を作り持っていきました。

一人で、そして100人も多くの人に向けて作ったのは初めてでした。同じ材料でも日本のものとはかなり違って、試行錯誤しながら作りました。

たくさんの人に美味しいと喜んでもらえ、妥協せずに良いと思えるものを作ってよかった、と思います。日本の文化に興味を持ってもらえ、地域の方々と話す交流の機会となって、とても印象深い一日でした。



アメリカに来て日が浅く、学校生活を含め、まだまだ分からないことだらけですが、その分多くの人に助けられ、ここスタージスの人々の優しさを日々感じています。

そして日本から暖かく送り出してくださった先生方、先輩方、生徒の皆さん、家族に、心から感謝しています。今後も頑張ります。